

# Patroli Gabungan 3 PILAR Polsek Surade, Koramil, dan Sat Pol PP Kec. Surade: Upaya Mencegah Kriminalitas di Wilayah Hukum Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 30, 2023 - 15:55



*Patroli Gabungan 3 PILAR Polsek Surade, Koramil, dan Sat Pol PP Kec. Surade: Upaya Mencegah Kriminalitas di Wilayah Hukum Polres Sukabumi*

*Surade, 30 November 2023* - Malam ini, Polsek Surade, Koramil 062214/Surade, dan Sat Pol PP Kec. Surade menyatukan langkah dalam Patroli Gabungan 3 PILAR. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mengantisipasi potensi tindak kriminalitas di wilayah hukum Polres Sukabumi. Dengan penuh semangat, petugas patroli melibatkan Aipda Rijal Purniawan, Aipda Sopyan P, Brigadir Rama Aditya, Bripda Pahril Surya, Serda Agus Purwanto, Solih Ang dari Satpol PP Kec. Surade, dan Endang Firmansyah dari Satpol PP Kec. Surade.

Patroli yang dilakukan pada Kamis malam ini dimulai pukul 01.00 WIB hingga selesai, menjangkau beberapa lokasi strategis di wilayah Polsek Surade. Beberapa lokasi yang menjadi fokus patroli antara lain:

1. **Bunderan Surade:** Sebagai daerah rawan C3, Bunderan Surade menjadi perhatian utama untuk mencegah potensi tindak kejahatan.
2. **Daerah Rawan Kriminalitas dan Kerumunan:** Patroli dilakukan untuk memastikan keamanan di daerah-daerah yang rentan terhadap kegiatan kriminal dan kerumunan.
3. **Perbankan, Pertokoan, SPBU, dan Pemukiman Penduduk:** Upaya pencegahan melibatkan patroli intensif di sekitar tempat strategis seperti perbankan, pertokoan, SPBU, dan pemukiman penduduk.
4. **Jalur Menuju Objek Wisata:** Patroli melibatkan penjagaan jalur dan jalan yang menuju objek wisata untuk memastikan keamanan pengunjung.
5. **Cek dan Kontrol Siskamling (Pos Ronda):** Patroli juga melibatkan pengecekan dan pengontrolan pos-pos ronda dalam sistem keamanan lingkungan (Siskamling).

Dengan dilakukannya kegiatan ini, selama berlangsungnya patroli, wilayah Polsek Surade dapat dipastikan berada dalam keadaan aman dan kondusif. Fotodokumentasi kegiatan turut melengkapi laporan ini, mencerminkan kesiapan dan keprofesionalan anggota patroli.